

Herr Joost erläutert den Änderungsantrag der Bürgerfraktion. Frau Dannheiser kritisiert die kurzfristige Einbringung des Änderungsantrags und lehnt diesen ab. Seitens Herrn Dr. Stein wird der Änderungsantrag befürwortet. Frau Kling stellt klar, dass Punkt 6 des Änderungsantrags schon heute zutrifft. Es steht bereits jeder Fraktion zu, ein Mitglied in den Projektbeirat zu entsenden.

Es wird Einzelabstimmung für alle Punkte des Änderungsantrags sowie für alle Punkt des Beschlussvorschlags beantragt.